



"2024, Año de los Pueblos Yumanos, Pueblos Originarios y de las Personas Afromexicanas"

**COMUNICADO 1894**

## **DIP. HÉCTOR ZAMORANO EXHORTA A AYUNTAMIENTOS Y CONCEJOS MUNICIPALES A PREVENIR ACCIDENTES**

- **Propone que dependencias de seguridad pública implementen operativos para detectar a conductores y conductoras automovilísticos que sean riesgo para sí mismas y su entorno**
- **En Mexicali y Tijuana las ciudades se ha incrementado el número de accidentes automovilísticos ocasionados principalmente por jóvenes y uso imprudente de alcohol y drogas**

Mexicali, B.C., jueves 4 de julio de 2024.- El diputado Héctor Manuel Zamorano Alcantar, exhortó a los Ayuntamientos y Concejos Municipales en el Estado, a que las dependencias encargadas de seguridad pública en su municipio, implementen operativos de mayor eficiencia y eficacia, con el fin de detectar a conductores y conductoras automovilísticos que puedan ser un riesgo para sí mismas, y para el entorno en el que conducen.

En su exposición de motivos, señaló que son Mexicali y Tijuana las ciudades en donde más se ha incrementado el número de accidentes automovilísticos, los cuales son ocasionados principalmente por jóvenes, y por el uso imprudente del alcohol, medicamentos y/o drogas ilegales, las cuales, en combinación con el volante, llegan a resultar momentos trágicos.

Baja California en tan solo en el primer mes de 2024, ha registrado en Mexicali alrededor de 240 accidentes de tránsito, aumentando un 15 por ciento con respecto al año anterior.

En consecuencia, se considera necesario contar con mayores y más eficientes operativos que reduzcan grandemente tan lamentables hechos, establecer diversos puntos de retenes o filtros de revisión y extender el horario de los operativos, inhibiendo con ello conductas que ponen en riesgo la integridad de automovilistas, de quienes lo pudieran acompañar en sus vehículos, así como de peatones, además de daños patrimoniales.

Puntualizó el legislador que el INEGI estima que, durante el 2022, en Baja California se registró una tasa de 52.7 accidentes por cada 100 mil habitantes, con un total de 14 mil 245, encontrándonos en el primer lugar a nivel nacional por defunciones en accidentes automovilísticos con 138 víctimas, así como 4 mil 162 personas que sufrieron algún tipo de lesión.